

Vorweihnachtliche Überraschung bei der Taunus Sparkasse

Bad Homburg, 14. Dezember 2022 – Normalerweise wenden sich Vereine und Initiativen vertrauensvoll an ihre Taunus Sparkasse, wenn sie finanzielle Unterstützung benötigen. In der Adventszeit ist das anders. Dann wählt das Team der Taunus Sparkasse Initiativen aus, die sich für bedürftige Menschen aus unserer Region einsetzen. Und überrascht sie mit einer vorweihnachtlichen Spende.

Die Idee dahinter: Unterstützung ermöglichen, wo sie gerade gebraucht wird. Und weil die Beraterinnen und Berater der Taunus Sparkasse ihre Kundinnen und Kunden am besten kennen, liegt es auf der Hand, dass auch sie die Vereine empfehlen. Denn sie wissen genau, wo aktuell Bedarf nach finanzieller Unterstützung vorhanden und das Geld in guten Händen ist.

Diese schöne Tradition pflegt die Taunus Sparkasse konsequent und hat bis heute 293 gemeinnützige Initiativen auf diese Weise überrascht. Dafür verzichtet die Sparkasse seit 24 Jahren auf aufwändige Weihnachtsgeschenke und Grußkarten.

Die Vertreterinnen und Vertreter der 15 gemeinnützigen Initiativen waren heute auf dem Campus der Taunus Sparkasse zu Gast. Sie erhielten insgesamt 15.000 Euro. Gleichzeitig hatten sie die Gelegenheit, ihre wichtige ehrenamtliche Arbeit persönlich vorzustellen.

„Wir haben uns sehr über diese tolle Überraschung und die Einladung gefreut. Schön, dass die Taunus Sparkasse unsere Arbeit unterstützt“, sagt Sabine Görig, Stiftungsratsmitglied der Flörsheimer Bürgerstiftung und Vorsitzende des Vereins Stern des Südens e.V.

„Die vorweihnachtliche Überraschung gehört für mein Team und mich einfach zur Adventszeit. Uns ist wichtig, ein Zeichen zu setzen und die Arbeit wertzuschätzen. Schön, dass wir in diesem Jahr wieder an unsere Tradition anknüpfen und die Vertreterinnen und Vertreter der Initiativen wieder persönlich bei uns begrüßen können“, sagt Oliver Klink, Vorstandsvorsitzender der Taunus Sparkasse. Übergeben

haben die Spenden die beiden Vorstandsmitglieder Markus Franz und Raimund Becker.

In den vergangenen beiden Jahren konnte die Weihnachtsspendenübergabe pandemiebedingt nicht in Präsenz stattfinden. Trotzdem ließen es die Beraterinnen und Berater der Taunus Sparkasse es sich nicht nehmen, die Vereine zu überraschen und brachten die Spendenbriefe einfach spontan persönlich vorbei.

Die 15 Organisationen im Überblick:

Flörsheimer Bürgerstiftung

Wenn Flörsheimerinnen und Flörsheimer unverschuldet in eine Notlage geraten, leistet die Flörsheimer Bürgerstiftung unbürokratische Hilfe. Auch für kulturelle Belange macht sich die Stiftung stark.

Förderkreis Kliniken des Main-Taunus-Kreises e.V., Bad Soden

Ziel des Förderkreises ist die finanzielle und ideelle Förderung der Krankenhäuser Bad Soden und Hofheim. Der Verein unterstützt unter anderem das Palliative-Care-Team Main-Taunus der Kliniken, das Patienten mit einer nicht mehr heilbaren Erkrankung ambulant betreut.

Förderverein der Evangelischen Kinder- und Jugendhilfe in Bad Homburg e.V. Haus Gottesgabe

Der private Trägerverein kümmert sich um Kinder aus sozial zerrütteten inländischen sowie Kinder aus geflüchteten Familien in Bad Homburg. Hierfür arbeitet er eng mit den Sozialämtern der Städte und Gemeinden zusammen.

Frankfurter Löwenkinder Stiftung zur Förderung der Kinder- und Jugendhilfe

Die Stiftung unterstützt und fördert die Behandlung traumatisierter Kinder durch erfahrene Trauma-Therapeuten, z.B. im Alber-Schweitzer-Kinderdorf in Hanau. Dazu gehört unter anderem das Mentoring-Programm „Balu und Du“, bei dem Erwachsene Kinder als Mentoren begleiten.

Homburger Turngemeinde 1846 e.V.

Die HTG feierte 2021 ihr 175-jähriges Jubiläum. 21 Abteilungen und ein eigenes Fitnessstudio sind Teil der Turngemeinde, zu deren Mitgliedern längst nicht mehr nur Bad Homburgerinnen und Bad Homburger gehören.

Katholische Kirchengemeinde St. Ursula Oberursel/Steinbach zu Gunsten des Kindergarten Liebfrauen

Der Kindergarten ist eingebunden in das Leben der katholischen Pfarrei St. Ursula Oberursel/Steinbach und der Gemeinden Liebfrauen und St. Hedwig und gestaltet es mit. Alle Menschen, die dort ein- und ausgehen, erfahren eine Atmosphäre des „Willkommenseins“. Die Liebfrauen nehmen die Familien unabhängig ihrer Religion oder Herkunft so an, wie sie sind.

Kinderbetreuung im Taunus (KiT) GmbH, Bad Homburg

Die KiT GmbH ist eine gemeinnützig anerkannte Gesellschaft des Hochtaunuskreises. Neben zwei Kindertagesstätten gehören auch eine Schulbetreuung und eine Integrationshilfe zum Angebot der Einrichtung. Die Integrationshilfe unterstützt beeinträchtigte Kinder im Alltag.

Kleingartenbauverein e.V. Bad Homburg v.d.H

Seit mehr als 100 Jahren bietet der Kleingartenbauverein ein Stück Natur für alle und fördert den verantwortungsvollen Umgang des Menschen mit der Natur. Der Verein zählt über 600 Mitglieder, von denen rund 500 Mitglieder einen Kleingarten in einer der neun Anlagen nutzen.

Leseförderkreis Hochheim

Der Leseförderkreis entwickelt und fördert Angebote, die Kinder und Jugendliche zum Lesen anregen und Freude am Lesen wecken. Dazu gehören das Lesefest „Hochheim liest“, die Aktion Lesetüte in Kooperation mit den Hochheimer Grundschulen und die jährliche Wahl des Hochheimer Lieblingsbilderbuches, an der sich alle Hochheimer Kindertagesstätten beteiligen.

Orscheler helfen Orschelern e.V

2021 schlossen sich acht Unternehmerinnen und Unternehmer aus Oberursel zum Verein Orscheler helfen Orschelern zusammen. Ziel des Vereins ist die unkomplizierte und direkte Unterstützung hilfsbedürftiger Menschen in Oberursel.

Schwimmclub Oberursel 1958 e.V.

Der Schwimmverein leistet einen beeindruckenden Beitrag zur Jugendförderung. Vielen Kindern blieb während der Pandemie die Chance auf Schwimmunterricht verwehrt. Der Verein ermöglicht es Kindern ihr Schwimmbzeichen abzulegen. Darüber hinaus bietet er kostenfreie Schwimmcamps in den Schulferien zur Betreuung und Beschäftigung der Kinder.

STARK gegen Krebs e.V., Frankfurt

Der Verein unterstützt Betroffene, indem er unter anderem Veranstaltungen und Vortragsreihen zum Thema Krebs organisiert. Mit einer eigenen Hotline bieten die ehrenamtlich engagierten zudem Beratungs- und Psychotherapiegespräche für Betroffene sowie deren Angehörige.

Stern des Südens e.V., Flörsheim

Der Verein unterstützt hilfsbedürftige Personen insbesondere in der Bildung und Erziehung von Kindern von Jugendlichen. Dazu gehören verschiedene Projekte in Deutschland und Brasilien, mit denen die Bildungschancen von Kindern aus sozial schwachen Verhältnissen zu stärken. Unterstützt wird der Verein von der Förderstiftung „Stern des Südens“, die unter dem Dach der Stiftergemeinschaft der Taunus Sparkasse professionell gemanagt wird.

Tierheim Hochtaunus e.V., Oberursel

Nach einem großen Ansturm auf die Tierheime sind nun viele Tierheime überfüllt. So ergeht es auch dem Tierheim Oberursel. Um den Tieren ausreichend Platz und eine artgerechte Haltung zu ermöglichen, ist für das kommende Jahr neben Sanierungsarbeiten auch ein Neubau geplant.

Turn- und Sportgemeinde 1885 e.V., Neuenhain

Die TSG bietet ihren mehr als 1.200 Mitgliedern in verschiedenen Abteilungen ein buntes Spektrum. Angefangen vom Mutter- und Kleinkinderturnen, Frauengymnas-

tik, und Aerobic bis hin zur Karnevalsabteilung bringt sie Groß und Klein zusammen.